

# Dichtelbacher Dorfschell

## Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Donnerstags 18:00 bis 19:00 Uhr

im Multifunktionshaus

E-Mail: [martinhuhn280255@gmail.com](mailto:martinhuhn280255@gmail.com)

Internet: [www.dichtelbach.de](http://www.dichtelbach.de)

Telefon: [06764/1896](tel:067641896)

Handy: [01795115258](tel:01795115258)

1. Beigeordneter **Günter Hein**, [06764/645](tel:06764645)

2. Beigeordnete **Doris Emmel**, [06764/551](tel:06764551)

Familienbeauftragte, **Rosemarie Schesack** [06764/660](tel:06764660)

Seniorenbeauftragte, **Rosemarie Schesack** [06764/660](tel:06764660)

Gemeindearbeiter **Otto Riedel**, [06764/779](tel:06764779)

Gemeindearbeiter **Lothar Breidenbach**, [06764/703](tel:06764703)

Hausmeister Römerhalle **Siegfried Schesack** [06764/660](tel:06764660)

Grillhüttenwart **Mirco Bast** [01749479656](tel:01749479656)

Bestellung Bürgerbus (nur mittwochs 14:30-16.30 Uhr) [06764/3956](tel:067643956)

## Dichtelbacher Eichen auf Wertholz-Submission

Bei der diesjährigen Holzernte in der Kornstruth Abteilung 17b konnten 11 Eichen zum Wertholzplatz nach Boppard gebracht werden. Organisiert durch Landesforsten gibt es jährliche Wertholzsubmissionen, an denen viele Forstämter aus Westerwald, Hunsrück, Eifel, Taunus und der Pfalz teilnehmen, um einem breiten Kundenkreis besondere Wertholzstämme anzubieten. 2017 nahmen 23 Forstämter mit 27 verschiedenen Holzarten teil. Insgesamt wurden 1436 Festmeter Stammholz angeboten. Auch das Forstamt Simmern nahm mit den Ortsgemeinden Dichtelbach, Ellern und Argenthal und einer Gesamtholzmenge von 48,15 Festmeter daran teil. Für Dichtelbach wurden 19,53 Festmeter Eiche angeboten. Es waren 11 Stämme und auf alle wurden sehr gute Gebote abgegeben. Insgesamt konnten wir einen Durchschnittspreis von 527,43 € je Festmeter erzielen, was eine Gesamtsumme von 10300,79 € einbrachte.

Diese Eichen wurden 1811 gepflanzt und waren nun 206 Jahre alt. Die Abteilung 17b wurde 1811 mit Buchen und Eichen aufgeforstet.

## Adventmarkt 2017

### Liebe Bürgerinnen und Bürger,

im Namen des Gemeinderates und den Vereinsführungen wende ich mich an alle Einwohner und bitte um Ihre Unterstützung.

### Worum geht es?

Im vergangenen Jahr 2016 wurde der Adventsmarkt nach 20 Jahren zum letzten Mal durch die Landfrauen in der gewohnten Form durchgeführt. Nun haben wir uns zusammengesetzt und diskutiert wie es eventuell weitergehen könnte. Wir haben dann beschlossen alle Einwohner in diese Entscheidung mit einzubeziehen. An der Einwohnerversammlung wurde ebenfalls diskutiert und wir sind der Meinung, dass mit Ihrer Hilfe und Ihrem Engagement ein Neuanfang vollzogen werden kann. Zu jedem Neuanfang nutzt man zum Einen die Erfahrung der Vorgängerorganisation und zum Anderen gehören neue individuelle Gedanken und Wünsche dazu, die man dann im Teamwork umsetzen

kann.

Es soll nicht so sein, dass wir, der Gemeinderat und die Vereinsführungen, sagen, so machen wir es. Nein, wir suchen nach Vorschlägen, die dann auch von Ihnen mitgetragen und umgesetzt werden. Dies können Vorschläge jeglicher Art sein, die zu diesem Vorhaben „**Adventsmarkt**“ auch passen. Sie müssen auch keine Bedenken haben, sich langfristig zu binden. Wir möchten dieses Thema Jahr für Jahr neu analysieren und dann immer neu über weitere Vorgehensweisen gemeinsam entscheiden.

Darum fragen wir Sie, **was können Sie, und was mögen Sie dazu beitragen, was gefällt Ihnen?**

Es wäre wünschenswert wenn Sie sich mit Ihren Ideen zu einem neuen Projekt einbringen würden. Vielleicht haben oder finden sie auch Mitstreiter/innen, mit denen man gemeinsam etwas durchführen könnte. Vielleicht gibt es bereits jetzt Interessengruppen die sagen, ach lasst uns doch gemeinsam etwas machen. Also es gibt bestimmt so viele Möglichkeiten wie man sich einbringen kann.

In der Hoffnung, dass vielleicht viele Ideen zusammengetragen werden können, möchten wir uns gerne mit Ihnen anschließend treffen und die weiteren Vorgehensweisen diskutieren.

Wir würden gerne gemeinsam bis Anfang April eine Entscheidung treffen, damit genügend Zeit für die endgültige Planung und Vorbereitung für alle zur Verfügung steht.

**Hiermit lade ich deshalb für Montag den 20. März 2017 (Frühlingsanfang) um 19:00 Uhr zur ersten großen Runde in das Multifunktionshaus ein.**

(Sollte jemand an diesem Termin nicht können, obwohl er/sie gerne mitmachen möchte, bitte ich um Nachricht an: [martinhuhn280255@gmail.com](mailto:martinhuhn280255@gmail.com)).

## **Terminvorschau in der Gemeinde**

**20.03.2017 19:00 Uhr Multifunktionshaus Sitzung für Adventsmarkt 2017**

Dichtelbach den 05.03.2017  
Ortsgemeinde Dichtelbach

Martin Huhn  
Ortsbürgermeister